



Resumen del informe de gestión del año 2021

Presentado en la Asamblea General Estatutaria del 28 de enero de 2022

En mi calidad de Director cada tres meses he venido presentando ante la Junta Directiva de esta Fundación informes detallados de la gestión cultural que se ha venido realizando desde el Museo Histórico de El Peñol, el cual paso a resumir de la siguiente manera:

- En enero se hizo un reconocimiento botánico básico de la vereda El Carmelo, con el Grupo de Vigías del Patrimonio.
- Se hizo el recibimiento de una misión de voluntarios de la República de Corea del Sur para un intercambio de experiencias en gestión cultural.
- En febrero se hizo en montaje y difusión de una colección de obras del maestro Pedro Nel Gómez. Con la vinculación del museo existente en su nombre.
- Durante todo el año se desarrolló el programa educativo en responsabilidad planetaria dirigido a niños y preadolescentes, gracias al patrocinio de la Fundación MUV. Esto incluyó una visita especial al Parque Explora, al Planetario Municipal de Medellín y al Parque de la Conservación.
- Se realizó una excursión del Grupo de Vigías al Departamento del Huila para hacer un intercambio de experiencias culturales con los vigías del Municipio de Villavieja.
- Con una programación cultural se hizo la celebración de los 25 años de vida institucional del museo, de manera exitosa.
- Se hizo el montaje de una exposición fotográfica sobre la Central Hidroeléctrica de Guatapé y su construcción. También hubo exposiciones artísticas del maestro Francisco Bravo Pacoz, Aura Galeano Mayo, grupo de artistas de Marinilla y la exposición de caricaturas sobre la pandemia.
- Otras actividades fueron: la realización de 50 programas radiales; la recepción de los vigías del Municipio de Olaya; una subasta de obras de arte; la graduación de 12 nuevos vigías del patrimonio; y el concurso de cuentos con la empresa Prevenservicios.
- Fue muy notoria la campaña municipal por los valores humanos y sociales, por medio de un álbum de figuras colecciónables que se llamó: "Los valores de la gente de El Peñol"

LUIS ALFONSO MONTES VELÁSQUEZ
Director